

U

P

W

n

e

W

S



Bulletin
d'information
de l'Unité
Pastorale de
Wavre
N° 11
Mars 2022

Vendredi 25 et samedi 26 mars - église St-Jean-Baptiste et salles

"24 heures pour le Seigneur" et "Journée du Pardon".

Après deux ans de suspension pour cause « covid », réjouissons-nous de pouvoir, cette année, à l'appel du Pape, organiser en Unité Pastorale les **"24 heures pour Dieu"** et la **« Journée du Pardon »**. Et le tout sera regroupé à la paroisse St-Jean-Baptiste, vu les travaux à la Basilique de Basse-Wavre.

Prière – Pardon – Solidarité.

Le vendredi 25 mars :

- repas de solidarité "bol de riz" à la salle du Wastia à partir de 18h45. Dernier service à 19h30. Au profit des projets "Madagascar" d'Entraide et Fraternité.
- à 20h, célébration de l'eucharistie animée par le Pôle Jeunes de l'U.P., puis exposition du Saint-Sacrement pour l'adoration jusqu'à minuit.
- après la messe, jusqu'à minuit, possibilité de vivre le sacrement de la réconciliation pour les jeunes et adultes qui le désirent.

Le samedi 26 mars :

- adoration du Saint-Sacrement de 9h à midi. Confessions possibles à partir de 9h.
- 9h45 - RV des enfants de 2e et 3e KT pour une démarche adaptée (Foyer SJB)
- à 9h50, pour tous ceux qui le veulent, et en particulier pour les parents des enfants des catéchèses, moment de prière et de réflexion pour s'ouvrir au pardon et à la réconciliation, et confessions possibles jusque 11h50.
- à 11h50, prière de clôture.

*Dans la joie et l'espérance de ce temps de Carême,
nous remettre sous le regard miséricordieux du Seigneur,
nous laisser toucher et renouveler par son Amour...*

ANNÉE DE LA FAMILLE --Invitation à toutes les familles !

Le Pape François a voulu que cette année soit consacrée aux familles dans l'esprit de Amoris Laetitia (Joie de l'Amour).

A cette occasion le Vicariat du Brabant Wallon invite les UP à vivre un temps de réflexion sur l'amour dans le couple et dans la famille.

C'est dans cette vision que l'UP de Wavre organise une "marche des familles" le dimanche après-midi 8 mai de 14h30 à 17h.

Elle est prévue dans le Bois de Beumont .

Notre parcours nous permettra de découvrir ou d'approfondir l'hymne à l'amour, de St Paul .

Celui-ci comportera quatre balises:

- La patience et le service
- L'humilité
- La recherche de la paix
- La ténacité

Nous vous donnons rendez-vous au parking du Bois de Beumont, rue Ste Anne à Wavre à partir de 14h15 .

Nous commençons le parcours à 14h30. Venez en famille ou seul. Jeunes et moins jeunes sont invités à se réjouir ensemble d'être aimés par Dieu .

Nous clôturons le parcours par une prière, des chants et... puis un goûter pour nous reconforter et nous mélanger pour faire connaissance .

LA SEMAINE SAINTE.

C'est du 10 au 17 avril : tous renseignements à votre disposition dans chacune de nos paroisses !

RENDEZ-VOUS SOLIDAIRES !

Tout nous appelle à nous rassembler et à nous retrouver les manches. La Bonne Nouvelle nous y invite... et les mauvaises nouvelles des infos aussi. Alors, répondons-y, et répondons-y ensemble.

Les paroisses catholiques et protestantes de Wavre s'allient pour servir. Et nous vous donnons rendez-vous **le samedi 30 avril 2022** à l'église protestante de Bierges (rue provinciale 243). Au programme : 9h accueil et petit-déjeuner convivial, de 10h à 13h départ pour différentes associations à Wavre qui ont besoin de l'aide de bénévoles durant quelques heures. Cette aide peut prendre diverses formes selon vos talents et souhaits : plus ou moins physique, adaptée aux enfants ou aux personnes âgées, etc. Chacun peut contribuer à sa manière et choisir où aller servir. Heure de fin varie selon le type de service. Liste complète des services possibles disponible prochainement.

Infos et inscription via les paroisses durant le mois d'avril.

GRAND TOUR NOTRE-DAME DE BASSE-WAVRE LE 26 JUIN 2022

Avec l'irruption du Covid 19, beaucoup de nos projets ont volé en éclats, notamment le Grand Tour, éditions 2020 et 2021.

Heureusement, cet ennemi insidieux semble aujourd'hui s'éloigner de nous. L'assouplissement des mesures sanitaires en code jaune nous permet donc d'organiser **le 26 juin 2022** le 481^{ème} Grand Tour ND de Basse-Wavre. Et ce sera la 213^{ème} fois que les pèlerins de Noville-sur-Mehaigne guideront cette procession.

La veille, **le 25 juin**, les marcheurs, venus à pied de Noville, seront accueillis à 19h à l'entrée de la ville de Wavre, au niveau du Troc International, à 19h15 à l'église Saint-Jean-Baptiste, à 20h à la basilique, où après un moment de prière devant la statue de Notre-Dame, ils seront attendus à la salle Maria Pacis pour une petite collation.

Le **26**, la châsse de Notre-Dame de Paix et de Concorde quittera la basilique pour parcourir près de 9km dans la campagne et la cité wavriennes

Voici le programme :

7h30 : à la basilique ND de Basse-Wavre, messe des pèlerins

8h15 : départ du Grand Tour

10h50 : bénédiction du Wastia au 34-36 rue de Namur

11h25 : accueil à l'église Saint-Jean-Baptiste

12h15 : retour à la basilique

12h30 : partage du Wastia, collation et remise de diplômes par la Confrérie du Stofé.

Le Wastia, un gâteau de 15 kilos fait de pain de froment, garni de brioches et décoré de fleurs, est béni et remis aux pèlerins, dans le bas de la rue de Namur, en présence des autorités de la Ville. Il est ensuite porté sur la tête d'un pèlerin venu de Noville jusqu'à la basilique. Dès ce moment, une fanfare accompagne la procession dans la ville de Wavre.

Bienvenue à ce traditionnel pèlerinage, moment de prière et de rencontre fraternelle !

Ouverture de la Châsse de Notre-Dame de Basse-Wavre et ostension des reliques

Depuis le couronnement de la statue de Notre-Dame de Paix et de Concorde en 1897, la châsse qui l'accompagne a été ouverte tous les 25 ans, ou lors de certains événements exceptionnels, suivant une procédure bien établie. Les reliques, anciennes, sont exposées à la vénération des croyants ; de nouvelles sont adjointes.

Le jeudi 8 septembre 2022, à l'occasion du 125^e anniversaire, le rite d'ouverture se fera à 20h au cours d'une célébration eucharistique présidée par le vicaire général de notre archidiocèse, le chanoine Luc Terlinden. Les reliques seront présentées et exposées dans la basilique jusqu'au dimanche 18 septembre. Ce jour-là, à 15h, au cours d'un office des vêpres présidé par notre Evêque Mgr J LHudson, la châsse sera refermée. Toute la période d'ostension des reliques sera rythmée par des conférences, des témoignages, des temps de prières animées, des projections de films et bien sûr de libres recueils.

Nous espérons de tout cœur que chacune et chacun pourra profiter de cette manière singulière de vivre notre foi en la communion des saints, particulièrement ceux dont les reliques sont contenues dans la châsse.